

■ **Derecho del Trabajo y Política de Empleo**

El edificio Melchor de Macanaz del Campus de Albacete ha acogido la inauguración del seminario *Derecho del trabajo y Política de empleo*, el cuarto que se enmarca dentro del V Máster Interuniversitario de Empleo, Relaciones Laborales y Diálogo Social en Europa, que se celebra desde el pasado mes de marzo. El máster es una iniciativa de la Facultad de Relaciones Laborales y Recursos Humanos de Albacete y el Centro Europeo y Latinoamericano para el Diálogo Social (CELDS). Precisamente el director de este último, el profesor Antonio Baylos, fue el encargado de presentar el seminario, en el que participaron las universidades de Vigo y Santiago de Compostela.

■ **El papel de la agricultura en el desarrollo económico español**

El profesor de Historia Contemporánea de la Universidad Complutense de Madrid y autor del libro *La Solana, Paisanos en lucha*; y el director de la Editorial Almud, ediciones de Castilla-La Mancha, Alfonso González Calero, participaron en un debate sobre el papel de la agricultura en el desarrollo económico español que moderó y presentó el profesor de la UCLM Ángel Ramón del Valle Calzado, quien también acaba de publicar el libro *Historia Agraria de Castilla-La Mancha, siglos XIX-XXI*. El coloquio, que se celebró en el salón de grados de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de Ciudad Real, sirvió para incidir en uno de los debates más vivos de la historiografía española de los últimos años, aprovechando la reciente publicación del libro de Del Valle. Entre otras cuestiones, la obra del profesor Ramón del Valle Calzado subraya dos aspectos con una trascendencia singular para el mundo rural en Castilla-La Mancha: las repercusiones de la vinculación a la Unión Europea y las políticas en torno al agua.

Los recursos tributarios ante la **recesión**

El Área de Derecho Financiera y Tributario de la Universidad de Castilla-La Mancha ha celebrado una sesión de estudio sobre los recursos tributarios ante la crisis económica con el objetivo de plantear los retos de las distintas haciendas en un momento de clara recesión. El encuentro, celebrado en la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de Ciudad Real, se abrió con la intervención del delegado de la Agencia Tributaria de Ciudad Real, Francisco Fernández Monge, quien habló sobre los desafíos de la administración tributaria.

A continuación, la interventora de la Diputación provincial de Ciudad Real, Concepción Fernández de Simón García, expuso ante los participantes los problemas actuales de la hacienda local.



Marketing turístico e internet

La Facultad de Ciencias Sociales del campus conquense ha reunido a un grupo de expertos en marketing turístico e internet para abordar la potencialidad de los nuevos recursos tecnológicos en la comercialización y promoción de los destinos. Dirigido por el profesor de la UCLM Juan Antonio

Mondéjar, el curso sirvió para repasar, entre otras cuestiones, en la relevancia de las herramientas comunicacionales en el sector turístico, el desarrollo de la promoción on-line o el relato de experiencias en el ámbito local, entre otros asuntos. La jornada fue inaugurada por el vice-

rector del Campus de Cuenca y de Extensión Universitaria, José Ignacio Alben-tosa; acompañado de la decana de la Facultad de Ciencias Sociales, M^ª Ángeles Zurilla; el director del curso, Juan Antonio Mondéjar; y el alcalde de Cuenca, Francisco Javier Pulido -en la imagen-.

Aprender del pasado para superar la **crisis**

La Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de Ciudad Real ha celebrado el seminario titulado *Los planteamientos económicos del pasado como reflexiones ante la crisis actual*, una iniciativa del profesor de la UCLM Miguel Ángel Galindo que sirvió para ofrecer respuestas a la coyuntura económica actual echando mano de experiencias anteriores. Celebrado en colaboración con las áreas de Economía Política y Hacienda Pública, e Historia e Instituciones Económicas, el encuentro fue inaugurado por el profesor de la UCLM José Antonio Negrín, quien habló sobre la Escuela de Salamanca. Su colega de la Universidad Complutense de Madrid Luis Perdices ofreció una ponencia sobre Adam Smith, el célebre economista escocés, autor, entre otras obras, de *La riqueza de las naciones*.

El seminario incluyó también la presencia del propio profesor Galindo, con una conferencia sobre las tendencias actuales de pensamiento económico, y concluyó con el profesor Juan José Rubio Guerrero, quien repasó la política fiscal desde la historia del pensamiento financiero.